
AVENTIO le Samedi 13 décembre 2014 

 

 

« Cette dernière mission AVENTIO a commencé par la messe chez les dominicains. Plusieurs 

Frères nous ont accompagnés pour l'évangélisation, quelle joie et quelle grâce d'avoir des religieux 

en habit avec nous ! 

Grâce à eux, la mission a pu commencer avant notre arrivée à la cathédrale. Les touristes du marché 

de Noël, en voyant des hommes vêtus de blanc, se demandaient les uns aux autres s'ils étaient de 

vrais moines. Frère Raphaël leur a dit : « Oui, je suis un vrai moine, par contre, le monsieur avec le 

bonnet rouge là-bas, je ne pense pas que ce soit le vrai Père Noël... ». Eclat de rire général, qui s'est 

suivi d'une belle discussion.  

Puis nous avons rejoins rapidement la cathédrale pour l'envoi officiel. 

 

Je suis partie avec Alyssa qui évangélisait pour la première fois. Nous avons prié ensemble, puis 

nous avons abordé eux dames : Nicole et Viviane. Nous leur expliquons que nous sommes de jeunes 

catholiques envoyées par l'évêque et leur demandons ce qu'est la fête de Noël pour elles. Nicole 

nous dit que c'est une fête horrible. Elle a perdu ses parents très tôt et du coup a toujours détesté 

cette fête de Noël. Ce jour là, elle reste à la cuisine toute la journée, pour ne pas montrer à ses 

petits-enfants combien c'est dur pour elle. Elle a perdu son mari d'un cancer, c'était très difficile. 

Nous l'avons longuement écoutée. Je lui ai dit que je compatissais à sa douleur, j'ai moi-même 

perdu ma mère d'un cancer. Je lui ai témoigné de la Présence de Dieu toute spéciale dans ces temps 

d'épreuve, si on le laisse faire. Il ne nous abandonne jamais !  

En y réfléchissant, elle nous avoue qu'effectivement, toute seule elle n'aurait sans doute pas pu 

traverser toutes ces épreuves, la force qu'elle a eu devait venir de Dieu. Elle est croyante mais non 

pratiquante. Nous lui avons proposé de lui offrir un livret de prières, elle a accepté et nous dit 

qu'elle les prierait. Viviane n'est pas croyante, elle a deux garçons, elle nous a parlé de ses 

difficultés.  

Nous avons partagé ensemble durant une heure, puis nous leur avons proposé de prier pour elles. 

Elles ont accepté, nous avons prié de manière spontané, en remerciant le Seigneur pour chacune 

d'elle, pour les Merveilles qu'elles sont aux yeux du Seigneur, nous avons prié Dieu de veiller sur 

elles et leur famille, de les bénir, leur donner la paix et la joie... A la fin, elles avaient les larmes aux 

yeux. Viviane nous dit qu'elle a toujours rêvé d'avoir des filles, on est comme les filles qu'elle n'a 

jamais eu... Nicole nous dit que pendant cette prière, elle a demandé à Dieu de pouvoir nous revoir 

un jour. Elles nous ont pris dans leurs bras pour nous embrasser. C'était une rencontre incroyable !!! 

 

Merci Seigneur de nous guider vers les personnes qui ont le plus besoin de Toi ! 

Nous te confions encore toute les personnes que nous avons rencontrées, afin que tu continues de 

leur révéler Ton Amour ! » Céline 


